

Association Filly Wémanegré

Ferme Pilote de Filly (FPF)

Eau, Terre, Verdure.

Les nouvelles de Filly : Octobre 2007

Par Pamoussa SAWADOGO, Coordonnateur local
de l'ONG Terre Verte.

La population se mobilise pour construire les premiers bâtiments de la ferme.

Après la fête de la fin du Ramadan, la population a commencé à fabriquer les briques



de terre (adobes) pour la construction des premiers bâtiments de la Ferme Pilote de Filly. Pour travailler efficacement la population s'est organisée en trois équipes qui chacune a eu 4.000 briques à confectionner.

Dès le 18 octobre, la première équipe s'est mise au travail. A la date du 28 octobre tout le travail était fait : 12.000 briques.

La pluie a déçu les paysans !

Débutée le 16 juin, la campagne agricole était très prometteuse car les pluies étaient abondantes et régulières, asphyxiant même les champs se trouvant dans les bas-fonds. Puis brusquement le 14 septembre, un mois avant la date normale de la fin de la saison, les pluies se sont arrêtées totalement, les cultures étant alors à leur phase d'épiaison. Les conséquences de cet arrêt brusque ont été la fanaison des cultures et le blocage de la fructification des épis.

A Filly les récoltes ont commencé dès la mi-octobre. Les paysans qui ont pu bien faire le Zaï ne se plaignent pourtant pas et enregistrent de bons rendements.